

Ein starkes Zeichen für mehr Toleranz und Akzeptanz

VON IRENE LANGE

Lüneburg. Im Zusammenhang mit dem Europäischen Protesttag zur Gleichstellung von Menschen mit Behinderung am 5. Mai hatte die „Aktion Mensch“ unter dem Motto #MissionInklusion – Die Zukunft beginnt mit dir“ dazu aufgerufen, eine öffentlichkeitswirksame Veranstaltung durchzuführen.

Dieser Initiative schlossen sich der Behindertenbeirat Hanzestadt und Landkreis Lüneburg mit einer gemeinsamen Veranstaltung mit der Behindertenar-

Der gemeinsame Aktionstag von Behindertenbeirat und Kirchenkreis rund um die Nicolaikirche kommt gut an

beit des Kirchenkreises Lüneburg an und hatten in und um die Nicolai-Kirche eingeladen.

Nach einem Gottesdienst gab es für alle Besucher an den zahlreichen Ständen Information und Aktion. Dabei waren unter anderem die Lebenshilfe, das Haus der Kulturen „mosaique“, die „Stiftung Künausche Grün-

dung“ sowie der Blinden- und Sehbehindertenverband e.V. Im Garten am Gemeindehaus der Kirchengemeinde St. Nikolai versorgte die Initiative Wasserviertel die Gäste mit Speis und Trank.

Clown Fuffo Mathieu verzauberte nicht nur Kinder mit Luftballon-Schlangen und großen

bunten Seifenblasen. Auch die Schule Am Knieberg war mit Selbstgebasteltem vertreten und klärte über die Unterschiede zwischen Inklusions- und Kooperationsklassen auf.

Nachdem die stellvertretende Vorsitzende des Behindertenbeirates, Angela Peters – der 1. Vorsitzende Jörg Kohlstedt war verhindert – die große Zahl der Besucher bei strahlendem Sonnenschein begrüßt hatte, startete die Bockum-Band mit eigenen Rocksongs und sorgte für Stimmung bei Jung und Alt. Danach folgten Barbara String & Voices mit altbekannten Coversongs, melodios vorgetragen.

Mit Spannung erwartet wurde die Percussionscombo „BlueBand“. Temperamentvoll angefeuert von Anna See, begeisterten die Trommler der inklusiven Band mit ihren fetzigen Rhythmen, die sie den Trommeln und Fässern entlockten.

Mit der gelungenen und fröhlichen Aktion rund um die Nicolaikirche ist es den Veranstaltern und den Akteuren gelungen, das Ziel ihrer gemeinsamen Arbeit wieder ins Gedächtnis zu rufen – nämlich Toleranz und Akzeptanz im fairen Umgang der Menschen mit all ihren Unterschieden.



Ein Höhepunkt beim Aktionstag des Behindertenbeirats Lüneburg rund um die Nicolaikirche war der Auftritt der Percussionsgruppe „BlueBand“ mit fetzigen Rhythmen.

Foto: ilg